

15 de diciembre de 1953

Sr. Don Antonio de la Torre
M A D R I D

Apreciado Don Antonio:

Recibí su carta del 7 del actual y llegó poco después el Padre Batllori, al cual, según sus indicaciones, dejé consultar las copias no cotejadas que tengo en mi poder en la Universidad.

Como ya le indiqué, este año las señoritas Font y Costa han trabajado con cierta lentitud en la copia de sus documentos por dos razones: en primer lugar, su deseo de que no se precipitara la copia, y luego, el deseo de concluir el famoso Índice de Zurita. Ahora bien, si Usted desea que volvamos a tomar este asunto con decisión, no tiene más que indicárnoslo. Pero para ello es necesario que nos entregue más fichas, pues la Srta. Font carece de trabajo de copia. Ambas han sido propuestas de nuevo como becarias, junto con los Sres. Asensio (el zaragozano), Giralt (que se ocupa de los franceses) y Gubern. A éste último lo propongo para que proceda a la definitiva revisión del mencionado índice. De hecho, está trabajando en ello, sin cobrar, desde hace un mes.

Dentro de dos meses se planteará pues el caso de la edición del Índice. Dejo a una entrevista personal el planteamiento del proceso de tal edición. Pero se lo digo para que lo tenga presente al redactar los planes del Instituto para el próximo año.

En lo demás, sin novedad. Lo único recitable es el tema de las oposiciones a la cátedra de Historia Universal de Zaragoza. No aparece más nombre en el turno automático del tribunal que ha de juzgarlas, a pesar de las exigencias matemáticas del escalafón. He presentado el oportuno recurso y creo que se me dará la razón.

Aprovecho esta oportunidad para felicitarle las Pascuas y desearle, una vez más, largos años de vida para gozo de sus buenos amigos y bien de la ciencia española. Roser se adhiere a mis votos que deseamos transmita a doña Engracia.

Le saluda afectuosamente su buen amigo,

